

SPORT

En petites foulées à Barisis

La commune de Barisis-aux-Bois accueillait ce dimanche ses traditionnelles foulées. Cette édition a souffert de la forte concurrence d'autres courses organisées dans la région, et ils n'étaient que 70 concurrents à s'élancer sur l'épreuve principale, longue de 13 km, et à peine une trentaine à se disputer la victoire sur la course populaire de 4 km. Les enfants avaient ouvert cet après-midi sportif sur des distances allant de 400 à 1.500 m. Si les pelotons n'étaient pas aussi étoffés que d'ordinaire, la qualité de l'organisation, proposée par Christophe Gosseau et toute son équipe de l'association Sports et loisirs de Barisis-aux-Bois, a ravi l'ensemble des concurrents. Ils seront sans aucun doute au rendez-vous de la prochaine édition, en octobre 2017, en amenant d'autres coureurs !



C'est parti pour 13 km, épreuve reine de cette journée.